



El acto procesional de San Blas fue uno de los más multitudinarios que se recuerdan en los últimos años. EÑE



Parte de la corporación municipal junto a dos niñas ataviadas con el traje típico charro. EÑE



Familias al completo disfrutaron del espléndido día que les regaló el patrón en Santa Marta. EÑE

Santa Marta se volcó con San Blas en la calle

● El municipio celebró el **día grande** de sus fiestas con la misa y una multitudinaria procesión

EÑE/P. ZORITA

Santa Marta de Tormes—Los santamartinos cumplieron con la tradición y acompañaron a su patrón, San Blas, por las calles del municipio en su día grande. Previamente, mostraron su fidelidad al santo acudiendo a la misa celebrada.

La imagen del patrón salió de la iglesia parroquial y fue acompañada también tanto por el alcalde de Santa Marta, David Mingo, así como por el resto de integrantes de la corporación municipal y otras autoridades militares y civiles. San Blas hizo su tradicional recorrido por las principales calles de Santa Marta acompañado en todo momento por los “vivas” de múltiples devotos.

Tras los actos religiosos, las horas centrales del día se completaron con un gran charangazo. El ritmo corrió a cargo de ‘Queloque’s Band’ y fue

moviéndose por los establecimientos hosteleros de Santa Marta. Por la tarde se celebró un tardeo a cargo de ‘Solo Noi’.

Paralelamente, los niños también tuvieron su hueco dentro del día grande, puesto que pudieron disfrutar de una gran fiesta de hinchables durante toda la tarde en el pabellón ‘Fay’, una actividad que también se repetirá hoy en el mismo lugar. La jornada festiva terminó con el concierto de la orquesta ‘Sms’ y la fiesta musical en la carpa ubicada en la Plaza de Tierno Galván.

Hoy el día arrancará con la presentación del mural que Rober Bece ha realizado en la avenida de Madrid, una obra que rinde homenaje al que fuera alcalde de Santa Marta, el señor Pepe. El acto contará con la actuación de Laura Cerdeño. Por la tarde los mayores podrán disfrutar en el edificio sociocultural de una actuación de música española y de una chocolatada y el auditorio Enrique de Sena acogerá el espectáculo de magia y humor ‘Mago de cabecear’. Por la noche, las águedas celebrarán la quema del Quinciano.



EL APUNTE

JOSÉ LUIS GARCÍA DIO EL PREGÓN EN EL DÍA DE SAN BLAS

→ De manera previa a los actos litúrgicos del día grande en honor al patrón, José Luis García dio el pregón de San Blas como antiguo director de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta. En ese mismo emplazamiento García hizo un repaso a sus 30 años a cargo de la escuela y señaló que “Durante los últimos años nos hemos dedicado a dignificar la hostelería y a formar verdaderos profesionales y darles la importancia que merecen”.



Varios vecinos y niños admirando las tareas de despiece. EÑE



Los visitantes también disfrutaron del mercado artesanal. EÑE

Castellanos celebró su tradicional matanza de dos cerdos de 200 kilos

Castellanos de Moriscos—Ayer Castellanos de Moriscos celebró la jornada más esperada de sus fiestas en honor a San Blas, y es que la matanza tradicional del cerdo centró esta celebración en la que participaron cientos de personas desde por la mañana. El Ayuntamiento de la localidad fue el encargado de poner a disposición de los mozos dos cerdos ibéricos de montanera de en torno a 200 kilos. Mientras los expertos despiezaban los cerdos, se estaban cocinando las patatas meneás que corrieron a cargo del bar de la plaza y de las que disfrutaron todos los

presentes. Paralelamente, muchos de los asistentes se acercaron a los puestos del mercado artesanal que también se celebró en el mismo emplazamiento y que contó con ‘stands’ de todo tipo.

Por la tarde, el polideportivo acogió una exhibición de ‘freestyle’ en la que fueron protagonistas tanto la cuatro veces campeona de España, Paloma Freestyle, como Jimmy, el artista del balón y competidor a nivel mundial y europeo. La jornada festiva se cerró con la mejor música de ‘Nueva Sintonía’. EÑE/P. ZORITA



Celebración de Santa Águeda en Machacón

Las féminas de la localidad de Machacón celebraron la tradicional fiesta de Santa Águeda con una eucaristía en la que se reunieron todas para iniciar una animada jornada de ocio tal como vienen realizando a lo largo de varias décadas. EÑE